



JEANNETTE JARA, CANDIDATA PRESIDENCIAL DEL OFICIALISMO.

Jara condiciona apoyo a Codelco-Soquimich y se refiere a las AFP

Luego de su triunfo en las primarias, la candidata presidencial del oficialismo Jeannette Jara (PC) abordó ayer algunos de sus planteamientos, como el acuerdo de Codelco con SQM y reiteró su postura de terminar con las AFP.

En el día después de los comicios, que dieron por ganadora a Jara con un 60,15%, la abanderada de la lista de "Unidad por Chile" se refirió al escenario que viene para las elecciones de noviembre y la relación con los partidos que se sumarían a su campaña.

"En nuestra coalición está la opinión de todos los partidos (...) Soy la candidata de una amplia coalición", aseguró a Mega.

En su discurso del domingo Jara abordó la seguridad, economía, educación, salud, entre otras, y ayer fue consultada por algunos dichos durante su campaña, como sus críticas hacia el acuerdo conseguido por el Gobierno para el pacto de Codelco y SQM para la explotación del litio en el salar de Atacama.

Sobre ello dijo a radio Cooperativa que "voy a esperar lo que resuelva el Go-

“
 En nuestra coalición está la opinión de todos los partidos”

Jeannette Jara, ganadora de la Primarias y candidata presidencial del oficialismo

bierno, porque tiene una negociación en curso. Si nos toca asumir la Presidencia y esto está resuelto, yo lo voy a respetar, evidentemente aquí hay Estado de derecho. Si no (está resuelto) voy a buscar otro camino”.

VOCERA DE GOBIERNO

Ante la respuesta la vocera de Gobierno, Aisén Etcheverry, defendió el acuerdo asegurando que buscará consolidar "el rol de Chile en la producción de litio, un mineral que es esencial en el proceso de transformación energética". Además destacó que éste "fue validado por la Comisión de Mercado Financiero" y planteó sobre las diferentes propuestas de Jara que "estamos todavía muy frescos, hay una candidatura que tiene que reconfigurarse".

Jara también fue consultada por su postura sobre el rol de las AFP. Y pese a que fueron referendadas con la aprobada reforma previsional, Jara reafirmó que "evidentemente nosotros vamos a seguir adelante con el No más AFP."

60,15

por ciento de los votos de la Primaria obtuvo la abanderada del Partido Comunista.